

## Carta a los párrocos y a los responsables de la economía de las parroquias. –

Salamanca, a 26 de diciembre 2023

Queridos amigos y hermanos:

Hablando de economía tenemos una cita bíblica que nos ayuda mucho a comprender la Navidad: “Jesús, siendo rico, se hizo pobre para enriquecernos con su pobreza” (2Cor 8.,9). Esta paradoja de que el nacido en Belén nos enriquece con su pobreza, me sirve para deseáros una Feliz Navidad, donde vuestra riqueza sea Él, nacido en un pesebre y al que adoramos en estos días.

¿Quién no sueña con una sostenibilidad y autofinanciación de la Iglesia, y de nuestras parroquias? Todos. A ello os dedicáis en vuestra tarea de administrar la economía parroquial, laicos y párrocos, de manera admirable, y que os agradecemos mucho. Gracias por vuestro servicio gratuito a este ministerio de ser buenos administradores de los bienes parroquiales, especialmente a los laicos.

La Comisión diocesana de Sostenimiento ha organizado la **I JORNADA DIOCESANA DE SOSTENIMIENTO**, que se celebrará el **próximo 18 de enero en la Casa de la Iglesia (Salamanca), de 20:00 a 22:00 horas**. La Jornada está dirigida a los párrocos y a los responsables laicos de la economía parroquial.

Ofreceremos nuevas herramientas:

- Para que los fieles tengan oportunidades de participar económicamente en la misión de la parroquia, con acciones concretas.
- Y nuevas pautas, además de las existentes, de contabilidad en las parroquias, para el día a día de esta tarea, generando una mayor comunión.

Desde la Comisión de Sostenimiento creen que es de vital importancia que cada parroquia conozca su economía, tanto ingresos como gastos, y sepan llevar un control de transparencia de la forma más sencilla.

Además, en esa reunión se presentará una campaña de difusión para tratar de unificar los donativos a través del portal “*Donoamiiglesia*”, que van directamente a cada parroquia, dando a conocer las ventajas fiscales de tales donativos. Esto logrará una mayor autofinanciación y sostenimiento económico.

**Párrocos, ¡pasad esta convocatoria a las Juntas de economía parroquial o a los responsables laicos que os ayudan en esta tarea!**

¿Quieres una economía parroquial con mayor grado de autofinanciación y transparencia? Os lo digo desde vuestra orilla, como párroco que soy: demos responsabilidad a los laicos en esta tarea parroquial.

Un abrazo para cada uno de vosotros y a los laicos que prestan este servicio. Feliz Año 2024.





Tomás Durán Sánchez  
Vicario General y Moderador de Curia.